

Genève, le 13 juin 2016

Aux agents pastoraux de l'UP Arve et Lac et de l'UP La Seymaz Aux secrétariats des paroisses de l'UP Arve et Lac et de l'UP La Seymaz Aux conseils des paroisses concernées

Communiqué : l'UP La Seymaz prend une forme nouvelle

Chers confrères, Chères amies, chers amis,

A la suite de la demande des Frères Dominicains de sortir la paroisse Saint Paul de l'Unité pastorale (UP) La Seymaz, l'Evêque diocésain, Mgr Charles Morerod, décrète, au 1er septembre 2019, la modification du territoire de cette UP qui conservera la paroisse de Chêne-Bourg/Thônex et inclura les paroisses de Choulex-Vandœuvres et Presinge-Puplinge. Cette modification a été approuvée par le Conseil presbytéral le 13 juin 2019.

Cette UP sera confiée aux agents pastoraux en place actuellement ; l'abbé Ernest Janczyk qui sera le nouveau curé modérateur et s'établira à la cure de Choulex, l'abbé Joël Akagbo qui restera répondant de la paroisse de Chêne-Bourg/Thônex et Madame Sabrina Faraone, animatrice en catéchèse.

Nous souhaitons que cette UP se construise dans une ouverture sur une plus grande collaboration et synergie entre les paroisses de la grande région entre l'Arve et le Lac (qui comprend les UP Eaux-Vives – Champel, Arve et Lac et La Seymaz ainsi que la paroisse Saint Paul).

Nous confions cette UP nouvellement constituée à la conduite de l'Esprit-Saint que nous venons de fêter à la Pentecôte.

Bien fraternellement,

Abbé Pascal Desthieux

(Jasis) esthien

Vicaire épiscopal